

Sous le déluge de Lannilis, ce dimanche avait lieu le Championnat du Finistère des « Pass Cyclistes ». Initialement il était prévu 2 courses les D3-D4 à 13h30 et ensuite les D1-D2 à 15h30, finalement on assiste à un départ groupé de toutes les catégories. 3 représentants de l'ACG, Dominique Le Ver (D3-D4) Pierre Jaffrès et Claude Le Guen (D1-D2)

Au 3^{ème} tour, on retrouve 3 hommes sur le devant, Coatanoan (Morlaix) Vigouroux (Châteaulin) et Sévénnou (Landivisiau) avec un écart de 20s sur le peloton. Au 6^{ème} tour, le trio est rejoint par Labat (Morlaix). Mais la sélection se fait beaucoup par l'arrière, le vent et la pluie sont un vrai juge de paix.

Claude essayant de sortir ou participe aux différents contres.

Au 10^{ème} passage, Coatanoan lâche prise, et notre trio maintient le peloton en respect à environ 40 secondes.

Dominique alias « Miguel » bâche. Un peu dans le dur en début de course, on retrouve maintenant Pierre très souvent à l'avant poste.

Au 13^{ème} tour, un contre se met en place avec Stéphan (CCBigouden) et Joubert (CC Ergué Gabéric), très rapidement ils font un écart sur le paquet.

Au 15^{ème} passage Sévénnou ne peut suivre à son tour. A ce moment là, on s'active dans le peloton, Lionel Menn (Plougastel VTT) place une mine et se retrouve seul en chasse. Les écarts sont : entre les 2 hommes de tête et le contre : 40 s et sur Menn environ 1mn, le peloton est pointé à 1mn10. A chaque tour, l'écroulement se fait naturellement.

Les écarts se stabilisent, et à l'amorce de la dernière ligne droite, le sprint est lancé de très loin, et très vite Vigouroux ne peut tenir le sprint, Labat peut lever les bras en toute quiétude. Pour la 3^{ème} place, celle-ci revient à Joubert (Ergué Gabéric) suivi de Stéphan (CC Bigouden) et à quelques encablures Menn en solitaire. Le sprint du peloton est lancé de très loin par un audacieux Pierre Jaffrès qu'il remporte, et termine 6^{ème}, Claude 11^{ème}.

Pour les D3-D4 c'est Jean-René Mével (Landivisiau) qui remporte la mise, presque dans l'anonymat.

Un grand bravo à tous les coureurs et commissaires.